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前 回 の 例 会 記 録
２００８．１２．１０（水）通算２４７７回 本年度第２３回 １２時３０分～プリンスホテル

お客様と来訪ロータリアン◆
小澤浩太郎様（日本銀行釧路支店長）

メークアップ◆
１２／２ 本間明美さん（釧路東 ）RC

◆ 【会員総数７１名 免除１３名 出席計算に用いた会員数５８名】出席報告
本日の出席率 出席及びメーキャップ ３５名 出席率 ６０．３％
前々回の出席率 （１１／２６） 出席及びメーキャップ ３７名 出席率 ６３．７％

ニコニコ献金（今年度累計 ５６３．０００円）◆
・日本銀行釧路支店小澤支店長お願いします ～村井順一君
・小澤支店長さん、いつも足の裏を向けてゴメンナサイ！ ～川尻道子さん
・来年は景気が良くなりますように！ ～徳山淳一君
・先週は総会で次年度の理事承認いただきありがとうございました ～中嶋嘉昭君
・久しぶりの出席なので、皆さんに忘れられていないか心配でした ～泰地浩幸君

会長挨拶◆
１２月に入りまして、気温の高い日が数日続いています。今年度、釧路北ロータリークラブ

上期例会も残すところ２回となりました。

先週６日は釧路北 クリスマス例会に表アクト支援委員長と出席をしてきました。アクトRAC
会員の皆さんも会員増強に努力をされておりますが、現状は大変厳しい環境にあるようであり
ます。

本日のプログラムは経済動向例会になっております。世界的な景気の後退により、特に米国
市場の不振は、サブプライム住宅ローン問題の表面化、大手証券会社の破綻、又自動車大手ビ
ッグスリーの危機的な経営状況など、金融危機の深刻化は実体経済に大きく波及していると言
われています。国内においても危機的な円高、株安で自動車関連など輸出産業にも深刻な打撃
を与えています。又、金融機関の業績悪化により中小企業に対する貸し渋りが懸念されていま
す。

ロータリーの原点は、職業奉仕にあるといわれております。それを実践していくには、何よ
りもロータリアン企業をとりまく環境が良くなって欲しいものです。

小澤支店長様には、国内外この地域の景気動向、そして持ち直し予測についてお話を戴く機
会にしたいと思います。宜しくお願い申し上げ、会長挨拶とさせて戴きます。

幹事報告◆
・別海 より１２月のプログラム・１１月の会報がきております。RC
・道下 のご長男が１１月１日にお亡くなりになっており、クラブ宛に喪中のハガキを戴きDPG
ましたので回覧します。

・ の方から、先月皆様の協力で財団に寄付しました分の領収証がきましたので回覧します。RI
・米山記念奨学会の方からも、先月寄付した分により「特別寄付金」の累計金額が規定の表彰
額になったとして連絡がきましたので回覧します。

・ バーミンガム国際大会参加者は（１３名）旅費が安くなるので、今週中にガバナー事務所RI
の中村さんに申込書を記入し登録して下さい。

・来年１月７日実施予定の「新年交礼会」の出欠を来週１７日までに返信お願いします。

委員会報告◆
（広報会報 委員会 泰地委員長より ・連絡お願い事項IT ）

（親睦家族委員会 大沢委員長より ・クリスマス忘年会の案内、来年１月７日の）
「新年交礼会」の出欠の案内文送付の件

（地区大会実行委員会 森山幹事より ・地区大会 の 投函の連絡） DVD BOX

「 経済動向例会 」◆本日のプログラム （金融市場、道東の経済状況について）
ゲスト：日本銀行釧路支店長 小澤浩太郎 様

担当 理事会
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